



*Embajada  
de la  
República Argentina*

Berlín, 10 de diciembre de 2013

Estimados amigos:

En ocasión de la celebración del Día Nacional del Tango el 11 de diciembre próximo, como Embajador argentino en Alemania me es grato dirigirme a ustedes para saludarlos y expresarles mi agradecimiento por su trabajo para la difusión de este arte, emblemático de nuestra cultura.

La fecha conmemorativa, 11 de diciembre, es la del nacimiento de dos de nuestros máximos referentes de la denominada “música ciudadana”: Carlos Gardel y el director de orquesta y compositor Julio De Caro.

Deseo destacar el importante papel que tienen las milongas, tanto en nuestro país como para los aficionados al tango en todo el mundo, ya que no solamente son un marco para la difusión de la cultura tanguera, sino también un espacio de socialización, que va más allá de las fronteras.

Con mis más atentos saludos:

Embajador Daniel Polski